



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

stations de montagne

Question écrite n° 4376

Texte de la question

M. Yves Jégo attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de l'écologie sur les inquiétudes soulevées par l'utilisation des canons à neige. Ceux-ci, en effet, pompent l'eau dans les barrages et les retenues d'eau, qui atteignent un niveau très bas en fin de saison hivernale, avant de se remplir un peu à la fonte des neiges. Lors de la période estivale, les restrictions de consommation d'eau au prétexte d'une insuffisance dans les nappes phréatiques et les retenues d'eau frappent tout particulièrement les départements où sont situés ces canons à neige. Face à cette situation absurde, et au moment où un grand nombre de nos concitoyens sont plus sensibles à la cause écologique, beaucoup s'interrogent. Face à ces interrogations légitimes, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre afin de rationaliser cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Yves Jégo](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4376

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : Écologie

Ministère attributaire : Écologie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 septembre 2007, page 5604

Question retirée le : 22 avril 2008 (Fin de mandat)